

ABSTRAK

Salmiati Muis. 2023. *Meningkatkan Keterampilan Berhitung Penjumlahan Bilangan Asli Menggunakan Media Manik-manik Pada Siswa Kelas I SD Inpres Talaborong Kec. Bajeng Barat Kab. Gowa.* Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Pembimbing I Dr. Muhammad Muzaini, M.Pd dan Pembimbing II Sri Satriani, S.Pd.,M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan berhitung penjumlahan bilangan dengan menggunakan media manik-manik pada siswa kelas I SD Inpres Talaborong Kec. Bajeng Barat Kab. Gowa. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas I SD Inpres Talaborong Kec. Bajeng Barat Kab. Gowa yang berjumlah 21 siswa. Penelitian ini diadakan dalam 2 (dua) siklus dan setiap siklusnya dilaksanakan sebanyak tiga kali pertemuan di luar tes akhir setiap siklus. Instrumen penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah lembar observasi dan pemberian tes hasil belajar. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan tes. Pada siklus I peneliti menerapkan media manik-manik pada proses pembelajaran agar siswa lebih mudah cara berhitung bilangan dengan menggunakan media manik-manik, hasil dari penelitian menunjukkan bahwa pada siklus I diperoleh nilai rata-rata siswa secara keseluruhan adalah 63,3. Hal ini menunjukkan bahwa keterampilan berhitung penjumlahan bilangan siswa kelas I SD Inpres Talaborong Kec. Bajeng Barat Kab. Gowa masih tergolong rendah. Oleh karena itu peneliti melakukan perbaikan dengan menerapkan media manik-manik pada pembelajaran serta memberikan media tersebut kepada setiap kelompok agar siswa lebih mudah memahami cara belajar berhitung bilangan asli. Setelah diterapkan media tersebut, terdapat peningkatan pada siklus II yang diperoleh nilai rata-rata siswa secara keseluruhan 95,7. Berdasarkan hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa penggunaan media manik-manik dapat meningkatkan keterampilan berhitung penjumlahan bilangan siswa kelas I SD Inpres Talaborong Kec. Bajeng Barat Kab. Gowa.

Kata Kunci : Keterampilan Berhitung, Media Manik-manik